

Pastikan Keamanan pada Lapis Super Maximum Security Dirpamintel Cek Sarana Prasarana Keamanan di Lapis Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID

Dec 7, 2024 - 12:52



CILACAP, INFO_PAS - Direktur Pengamanan dan Intelijen, Kombes Pol. Tatan

Dirsan Atmaja Lakukan Kunjungan ke Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan guna meninjau langsung fasilitas keamanan pada lapas kategori super maximum security, Selasa (5/12/24).

Dalam kunjungannya, Dirpamintel berkesempatan meninjau berbagai fasilitas pengamanan yang ada di Lapas Karanganyar, termasuk sistem pengawasan CCTV, ruang basement, ruang konseling dan Blok Hunian.

“Fasilitas Keamanan pada Lapas dengan Kategori Super Maximum Security khususnya di Lapas Karanganyar ini dilengkapi dengan teknologi canggih dan pengawasan ketat untuk memastikan tidak ada celah keamanan yang dapat dimanfaatkan.” Jelas Riko Purnama Candra, Kalapas Karanganyar

Sebagaimana yang diketahui bahwa Lapas Khusus Karanganyar merupakan lapas dengan penerapan teknologi keamanan canggih dan terlengkap di Indonesia. Misalnya, penggunaan CCTV face recognition, automatic door lock, control room/ruang pengawasan aktivitas narapidana selama 24 (dua puluh empat) jam. Selain itu, lapas karanganyar juga menerapkan penggunaan alat pengacak sinyal (jammer), pemasangan pagar kejut/elektrik, penggunaan alat audio dan perekam suara pada setiap kamar hunian, serta penerapan zero identity bagi para Petugas Pemasaryakatan yang bertugas pada Lapas Karanganyar Nusakambangan.

Sistem pengamanan super maksimum di Lapas Nusakambangan khususnya di Lapas Karanganyar memang dirancang untuk menangani narapidana dengan risiko keamanan tertinggi, termasuk mereka yang terlibat dalam kasus terorisme, narkoba, dan kejahatan berat lainnya.

“Kunjungan ini sangat penting untuk memastikan bahwa Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan yang dikenal dengan tingkat keamanan super maksimum terus beroperasi dengan standar tertinggi. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas demi mencegah segala bentuk gangguan yang dapat mengancam stabilitas,” ujar Dirpamintel.

Dalam lawatannya ini Dirpamintel mengapresiasi kinerja petugas lapas yang telah menjalankan tugas dengan disiplin dan profesional.

“Saya mengharapkan saudara sekalian tetap profesional dan menjaga integritas selama mengabdikan diri menjadi petugas pemsaryakatan.” – Tukas Dirpamintel